

ÚLTIMO ADIÓS SE DARÁ ESTE VIERNES

# Fallece Yolanda Burgos, histórica directora del Colegio Serena

**Con más de 70 años de trayectoria docente, la profesora normalista lideró el establecimiento serenense por más de 50 años, dejando una huella imborrable entre generaciones de estudiantes.**

PAULA GARVISO G. / La Serena

Con profundo pesar, la comunidad educativa del Colegio Serena informó este miércoles el fallecimiento de su fundadora, directora y sostenedora, Julia Yolanda Burgos Araya, a los 91 años de edad. La destacada profesora normalista ejerció la docencia durante más de siete décadas y lideró la institución por 56 años, siendo un símbolo de vocación, disciplina y amor por la enseñanza en la Región de Coquimbo.

Nacida en Chuquicamata, llegó a La Serena por razones familiares, ciudad donde fortaleció aún más su vínculo con la educación. Fue allí donde obtuvo su título en la Escuela Normal de la capital regional. La señorita Yolanda, como todos la conocían, fundó el Colegio Serena

junto a sus hermanas, convirtiéndolo en un referente de formación académica y valórica.

Defensora de la educación cívica y del respeto como base del aprendizaje, transmitió a generaciones enteras los principios del modelo normalista que marcó su propia formación. "Si hay respeto, va a haber de todo. Van a ser buenas personas, van a ser atentos, van a ser cariñosos", repetía a sus alumnos.

Para su comunidad escolar, la señorita Yolanda no solo fue una directora. Fue guía, ejemplo y rostro visible de un colegio que hoy alberga a más de 260 estudiantes y que ha sido reconocido por su excelencia.

"Ella básicamente era una mujer de muy buenos principios y valores, con una voz de mando muy importante, fuerte, grave, pero era una voz que no te daba miedo, sino que sabías



Yolanda Burgos fue una destacada educadora con más de 70 años de trayectoria.

EL DÍA

que era de confianza", indicó Ángel Astorga, subdirector académico del colegio, en conversación con Diario El Día.

En 2024, al cumplir 90 años, fue homenajeada por la comunidad con un emotivo acto en el que participaron alumnos, exalumnos, profesores y apoderados, reconociendo su invaluable aporte. En esa ocasión, uno de los estudiantes resumió el sentir colectivo: "Es la mejor profesora que he visto en la vida".

Fiel a sus convicciones, Burgos siempre enfatizó la importancia de entregar sin esperar nada a cambio: "Uno tiene que entregar sin esperar nada, en primer lugar, y segundo, dar con amor, con cariño, con respeto", solía decir.

Su velorio se realiza en la Iglesia de Lourdes, y la misa fúnebre se llevará a cabo este viernes 27 de junio a las 09:00 horas. Posteriormente, sus restos serán sepultados en el Cementerio Municipal de La Serena.